

Union des Etudiants Nigériens(nes) en Chine (UENC)

Wuhan le 28 Janvier 2020

SOUS-SECTION DE WUHAN

A

Son Excellence Monsieur l'Ambassadeur
de la République du Niger en Chine

Téléphone : 18140545113

Email : anakoboucha@icloud.com

Objet : Information de la Situation des Nigériens(nes) à Wuhan

Excellence

J'ai l'honneur de vous adresser cette correspondance afin de vous informer de la situation des nigériennes et nigériens qui sont actuellement dans la ville de Wuhan épiceutre du coronavirus et de ceux qui sont en dehors au moment de sa mise en quarantaine.

En effet, l'effectif des compatriotes qui sont présentement dans la ville de Wuhan sont trente et une (31) personnes. Il y a (14) qui sont en dehors de Wuhan dont trois (3) à Xiaogan, un (1) à Yichang, trois (3) à Shanghai, une (1) à Changsha, un (1) à Guangzhou, trois (3) à Beijing et (2) en dehors de la Chine.

Cependant, la ville de Wuhan est toujours en quarantaine et tous les camarades se trouvant là se portent bien pour l'instant. Nous sommes instruits par les responsables de nos différentes universités de limiter nos sorties et de respecter les mesures de prévention qui nous sont envoyées par voie électronique.

Les dernières informations recueillies ce matin nous montre une fois de plus la gravité de la situation. La majeure partie des camarades est vraiment dans un état de stress, ce qui pourrait même être à la base des interventions de certains camarades sur les médias internationaux dont la radio France international (RFI). Nous sommes en train de faire ce que nous pouvons pour contenir le stress des camarades et de rester en contact régulier entre nous à travers les réseaux sociaux.

En outre, il est important de noter la rareté et la cherté des certains produits alimentaires dans les supermarchés qui sont nos seules sources d'approvisionnement encore opérationnelles.

Vu la situation qui prévaut à Wuhan, nous espérons que notre ambassade pourra nous venir en aide de manière matérielle ou financière et ensuite envisager un plan de rapatriement de tous les nigériennes et nigériens qui sont dans la province de Hubei qui ne sont qu'une trentaine. Veiller recevoir ci-joint la liste des étudiants.

En espérant avoir une suite diligente de votre part, veuillez agréer Excellence l'Ambassadeur, les assurances de ma haute considération.

Le Camarade Secrétaire General
Boucha Mohamed Anako

